



Jeudi 12 mars 2020, 17h15

Auditoire César Roux | CHUV | Lausanne

Dans le cadre de la Semaine du cerveau

Leçon inaugurale

Yasser Khazaal

Professeur ordinaire à la Faculté de biologie et de médecine de l'UNIL
Médecin chef au Service de médecine des addictions du CHUV

Les addictions à l'ère digitale

Introductions

Prof. Jean-Daniel Tissot, Doyen de la Faculté de biologie et de médecine

Prof. Jacques Gasser, Chef du Département de psychiatrie du CHUV

Prof. Jean-Bernard Daepfen, Chef du Service de médecine des addictions du CHUV

Avec la participation des membres de l'association **FMR**

Entrée libre. La manifestation sera suivie d'un apéritif
unil.ch/fbm